
DESCLASIFICACIÓN OVNI EN LA ACTUALIDAD. PARTE 1
Published 24 June 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más, espero
que todos estén muy bien. Soy Mari Swaruu.

Hay mucho ruido y mucha gente hablando sobre la divulgación extraterrestre en
estos días y cada persona que habla tiene su propia versión y opinión sobre lo que
está pasando, e incluso tienen sus propias teorías y predicciones.

Aunque no tenía pensado escribir sobre este tema porque tenía otros planes, decidí
compartir mi opinión sobre todo lo que está pasando para lo que sirva y para quien le
resulte útil. Esta es mi opinión, desde mi punto de vista viviendo dentro de una nave
estelar Taygeteana en la órbita de la Tierra, pero estar aquí arriba no significa que
pueda ver el cuadro completo, ya que nadie puede saber todo lo que está pasando
en el país en el que vive.

Puedo tener una perspectiva más amplia, sí, y es por eso que lo estoy compartiendo,
incluso es mi trabajo, pero eres tú al otro lado de la pantalla quien debe conectar los
puntos y tomar una decisión sobre lo que está pasando y no tener que depender de
ninguna autoridad para que te lo diga.

Y esto me lleva al primer gran problema que veo aquí sobre la desclasificación. El
público en general, las masas, generalizando, insisten en mirar a sus figuras de
autoridad para obtener información confiable. Están profundamente programados de
que la verdad debe venir de arriba, de alguien en una posición de poder, porque
asumen erróneamente que la autoridad, obviamente, sabría más de lo que podrían.
Después de todo, son solo simples ciudadanos de a pie, según ellos mismos. Y
también asumen erróneamente que tales autoridades siempre deben decir la verdad,
porque también asumen que hay algún tipo de mecanismo detrás de ellos que los
castigaría si no lo hicieran. Y el peor de todos los supuestos es que esas personas
en el poder tienen sus mejores intereses en mente.

No lo hacen ni nunca han tenido en mente los mejores intereses del público, solo
tienen los suyos propios de una manera fuertemente narcisista, y los intereses de las
personas en el poder por encima de ellos. 

Y lo peor de todo esto es que muchas personas que están lo suficientemente
despiertas y conscientes para saber todo esto que acabo de decir, todavía miran
hacia arriba a la autoridad oficial para tomar una decisión sobre lo que está pasando,
cerca y lejos de ellos, asumiendo también que si no están bien informados, no saben
las últimas noticias afectará de alguna manera a sus vidas. 

Para mí, esto es como tener una mentalidad de gacela, siempre buscando un
depredador peligroso. No es necesario estar mirando todo lo que sucede, porque si
algo es realmente importante, lo sabrás de todos modos.

Para mí, es por eso que hay tanto ruido sobre la desclasificación en estos días,
porque la gente todavía espera obtener una confirmación oficial sobre la existencia
de extraterrestres, con esto también validando lo que han estado diciendo todos
estos años y compartiendo en sus canales de YouTube, si los tienen, como un gran



"Yo te lo dije!" Después de todo, la mayoría de las personas que hablan de
extraterrestres han sido fuertemente abusadas por la sociedad y por sus amigos y
familiares. 

Como dije anteriormente, la gente asume que los gobiernos dicen la verdad, aunque
la mayoría de esas mismas personas saben que no es así. Los gobiernos y los
poderes han programado fuertemente a las personas para que desestimen las
conspiraciones, de ahí el término "loco teórico de la conspiración", cuando todos los
gobiernos no son más que un conjunto masivo de conspiraciones, una encima de la
otra, como una cebolla, todo compartimentado hasta el punto de que un nivel no
sabe lo que está pasando en los demás.

Este es un hecho que todos lo suficientemente conscientes ya saben, pero el público
no porque todavía están en el nivel mental de creer los cuentos de hadas con los que
los gobiernos los intoxican y con un solo propósito, manipularlos a todos. El público
ahora está creyendo que cualquier cosa que la desclasificación oficial les de es la
verdad, cuando en realidad, si es oficial, nunca será la verdad si es algo importante.
Solo será la verdad cuando los temas sean irrelevantes.

Es por eso que siempre hay tantas noticias basura sobre temas sin importancia,
como la vida de las celebridades y demás, por lo que el público asume,
erróneamente, que si los medios les están dando la verdad sobre cosas que pueden
corroborar fácilmente, entonces otros temas también sería necesariamente la verdad
también.

El problema con todo lo que rodea el tema de los extraterrestres es que es uno de los
más fuertemente controlados por los poderes porque si la verdad saliera a la luz,
sería un cambio de juego para todo el planeta, y sería así porque destruiría el reino
3D. Incluso la Federación Galáctica quiere conservarlo como es porque se considera
un patio de recreo y una escuela para las almas, sobre todo para las avanzadas. Y
desde el punto de vista de los gobiernos de la Tierra y sus controladores del Cabal,
perderían control sobre la población en general y eso es lo último que desean, por lo
que deberán controlar todo lo que tenga que ver con los extraterrestres y sus naves
espaciales. 

Estamos llegando a un momento en el que hay tanta evidencia sobre su existencia
que simplemente negarlo todo, como lo han estado haciendo durante décadas, no es
suficiente para mantener el control sobre la población en general, porque la Tierra
está siendo inundada por todo lo extraterrestre. 

Por lo tanto, el Cabal, los controladores de la Tierra, decidieron ocultar todo a simple
vista y la mejor manera de lograrlo es desarrollar una oposición controlada y eso es
patrocinar y crear grandes grupos de investigación extraterrestres, utilizando
personas con grandes nombres y títulos universitarios para agregar tanta credibilidad
como sea posible a su proyecto. 

Además, también utilizan otros innumerables investigadores y fanáticos menos
conocidos, que luego son utilizados en su beneficio y para sus propósitos.
Simplemente porque cooperan de buena gana y de buen corazón, creyendo que
están trabajando por la verdad y que están haciendo algo bueno, o simplemente
colaboran para obtener algún tipo de reconocimiento personal o beneficio financiero
al hacerlo.



Cuanto más grande es un grupo OVNI extraterrestre, más controlado está por los
gobiernos y los poderes. Y menos creíbles son simplemente porque están
cumpliendo una agenda de desinformación para guiar y controlar al público en la
dirección deseada. Cuanta más influencia tiene un grupo de este tipo sobre el público
en general, más controlado e infiltrado está. Para mí, eso es un hecho simple e
innegable.

Hoy en día, los OVNIs y los fenómenos extraterrestres están abrumando el poder del
gobierno para negar su existencia, por lo que la mejor manera de ocultar algo como
la verdad es ocultarlo a plena vista, inundando los medios con información similar
hasta el punto en que incluso si la verdad está ahí fuera no se puede discernir de
todas las mentiras y desinformación en las que está inmersa. Esta es una estrategia
brillante, debo admitirlo. 

Los gobiernos y los poderes están inundando los medios de comunicación y los
cerebros del público con el tipo de información sobre extraterrestres que quieren que
el público tenga, que quieren que el público piense, y debido a eso, nunca será la
verdad, solo será lo que les convenga. Y están inundando los medios con su versión
controlada de todo lo extraterrestre, simplemente porque saben que cualquier cosa
que digan tiene más credibilidad para el público en general que cualquier otra
persona.

Como veo las cosas, cuanto más oficial y gubernamental sea una declaración o una
información, menos creíble será. Prefiero darle credibilidad a un tipo simple, con su
teléfono celular, diciendo que vio un extraterrestre, que a cualquier gran organización
de medios.

Sé que hay innumerables mentirosos, engaños e historias inventadas sobre
extraterrestres. Hay millones en la actualidad. Se ha vuelto una moda, o està de
moda, que la gente diga que son semillas estelares, y otros van más allá al afirmar
que son completos extraterrestres. Entonces, como todos son extraterrestres ahora,
¿como diablos puede el público saber quién es quién en realidad y con qué
parámetros?

Entonces, sí, la gente inventa historias pero las más grandes provienen de esos
grandes grupos de investigación extraterrestres designados por el gobierno, porque
están leyendo un guión al público. Un guión que les dan las agencias de tres letras
para controlar y guiar la percepción del público sobre el tema.

Para aquellos que han estado siguiendo el trabajo de mis predecesores durante
años, y siguiéndome también durante estos seis meses que he estado transmitiendo
por mi cuenta, sé que han notado que nuestra información no coincide con la
corriente general sobre este tema. Difiere y mucho. Lo que la mayoría de las
personas, los investigadores extraterrestres, grandes y pequeños, dicen sobre los
extraterrestres, toda la cosmología en torno al tema, como interactúan entre sí etc.,
no coincide con nuestra información. Y es por eso que somos atacados muchas
veces y acusados de inventar cosas. Pero están siguiendo la corriente principal, por
lo tanto se validan unos a otros, utilizando también el autoritarismo donde creen lo
que dicen otros con un rango aparentemente superior en estos temas en lugar de
pensar y sacar conclusiones propias. Por lo tanto, nuevamente creen ciegamente en
figuras de autoridad con agendas sombrías y que no tienen razón para decir la
verdad.



Esto no quiere decir que no debas escuchar a esas autoridades. Si quieres acercarte
a la verdad, necesitas investigar todo lo que puedas por tu cuenta y luego ser lo
suficientemente responsable como para sacar tus propias conclusiones sobre el
tema. Y eso, para ti y solo para ti, será la mejor y más relevante información que
puedas obtener y lo más cercana posible a la verdad. Pero debes asumir la
responsabilidad de hacerlo por tu cuenta y no depender de una sola fuente.

Hay una gran desclasificación extraterrestre en este momento, eso es innegable,
pero está sucediendo en muchos niveles y proviene de muchas personas, por lo que
los gobiernos tuvieron que intervenir y darle al público su propia versión controlada
sobre lo que está sucediendo, simplemente para evitar perder el control sobre este
tema.

No puedo decirte lo que es real y lo que no. Ese no es mi trabajo, es el tuyo. Todo lo
que puedo hacer es compartir con ustedes mi verdad y no puedo comprimirla en un
solo video, como este. Todo mi canal de YouTube es un intento de transmitir el punto
de vista de mi grupo y cultura y el mío propio.

Espero que este video les haya sido útil. Gracias por ver mi video y por darle a like y
suscribirse. Lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu


